2017-18 秋田パイロットクラブ活動報告 No.4

11月は、「パイロットウォークの収益金贈呈」と「ガバナー訪問例会」の報告です。

その1・・ドリームカンパニーあゆみ作業所にパイロットウォーク収益金の地元寄付金をお届けしました。

11月24日(金)佐川会長と筒井書記がドリームカンパニーあゆみ作業所を訪問、 寄付金をお届けしました。





始めに、通所されている皆さんの作業を見学しました。たくさんの作業を積極的にこなしている皆さんに 驚きました。通所者代表の方に、寄付金をお渡ししました。ささやかですが、お役に立てれば嬉しいことです。

その2・・ガバナー訪問の例会を持ちました。

11月15日(水)近藤食堂での移動例会に、鎌田滋子ガバナーをお迎えしました。

鎌田ガバナーは、ご自身の経験に重ねてパイロット活動の素晴らしさを語り、有意義なご指導を下さいました。 又、秋田パイロットクラブの「ギバファンド」活動に心を留められ、ガバナーズ・ブリテンへ紹介記事を掲載し て下さる事になりました。私たちの小さな活動が少しずつ認めて頂けるようになり、やりがいを実感しています。





Do More, Care More, Be More ~もっと奉仕を、もっと思いやりを、もっと拡大を~